

Institucional

El pasado 16 de octubre FEDEPALMA ofreció un coctel en el Club de Ejecutivos, invitando a un distinguido grupo de Parlamentarios y Dirigentes del sector agropecuario. La Federación y su Director Ejecutivo consideran de vital importancia el fortalecimiento del vínculo parlamento-gremio.

El propósito de dicha celebración fue el de intercambiar opiniones e ideas sobre los proyectos relacionados con el sector agropecuario que se han presentado y presentarán en el actual período legislativo.



Foto 1: De izquierda a derecha: doctores Rodrigo Marín Bernal, Antonio Guerra de la Espriella, Carlos Murgas Guerrero, Alvaro Noguera Cárdenas.



Foto 3: De izquierda a derecha el Dr. José Guerra Tulema, la señorita María del Rosario Mejía y el Dr. Enrique Andrade Lleras.



Foto 2: De izquierda a derecha: doctores Carlos Gustavo Cano, Jairo Arias, Eliseo Restrepo, Antonio Guerra de la Espriella.

Foto 4: De izquierda a derecha el Dr. Luis Macías Vargas, el Dr. Mario Rodríguez Rico, Viceministro de Agricultura, y el Dr. Alfonso Campo Soto.

